

Amalia Pérez conquista el bronce en París 2024 y sigue haciendo historia en los Paralímpicos

El Ciudadano · 6 de septiembre de 2024

La destacada halterista mexicana, añadió una presea más a su ilustre carrera en la categoría +61kg de para powerlifting



Amalia Pérez Vázquez, destacada halterista mexicana, añadió una medalla más a su ilustre carrera este viernes al obtener el **bronce** en la categoría +61kg de para **powerlifting** en los **Juegos Paralímpicos de París 2024**. Pérez levantó 130 kilos, reafirmando su posición como una de las atletas más sobresalientes de México.

También puedes leer: [¡Orgullo mexicano! La atleta Gilda Guadalupe Cota conquista plata en impulso de bala durante París 2024](#)

Este logro representa la **séptima medalla paralímpica para Pérez**, quien ha construido un legado en el deporte adaptado. La medalla de oro fue para la nigeriana **Onyinyechi Mark**, mientras que el bronce fue asegurado por la china **Jianjin Cui**. A pesar de la competencia, la tenacidad de Pérez brilló en el escenario internacional.

🏅 ¡Amalia Pérez refrenda su poder! 🥇

La multimedallista paralímpica mexicana, Amalia Pérez Vázquez vuelve a hacer historia en los Juegos Paralímpicos en la categoría +61kg donde finalizó con un levantamiento de 130kg.
pic.twitter.com/SL19tshvKH

— Comité Paralímpico Mexicano (@COPAME) September 6, 2024

La delegación mexicana ha tenido una destacada actuación en estos Juegos Paralímpicos, acumulando un total de **14 medallas** hasta el momento. Este impresionante conteo incluye **tres medallas de oro, cinco de plata y seis de bronce**, destacando el esfuerzo y la dedicación de los atletas mexicanos en París.

Amalia Pérez, con este nuevo logro, continúa dejando una huella profunda en la historia del **deporte paralímpico**, inspirando a futuras generaciones de atletas con su ejemplo de perseverancia y éxito.

Con los Juegos Paralímpicos próximos a culminar este 8 de septiembre, la actuación de la delegación mexicana es motivo de **orgullo nacional**, celebrando la resiliencia y el espíritu competitivo de sus deportistas.

¡Heroica mexicana! 🇲🇽

Amalia Pérez, en sus séptimos Juegos Paralímpicos, sumó bronce 🥈 para la **#LegiónMexicana**. Después de cuatro justas veraniegas que ganó oro, se mantiene orgullosa por estar dentro de las mejores del mundo y busca motivar a las nuevas generaciones. pic.twitter.com/nqqSo1qiys

— CONADE (@CONADE) September 6, 2024

También puedes leer: Arnulfo Castorena gana su cuarta medalla de oro en paranatación en París 2024

Foto: Redes

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 eleciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)